

Fecha: 07-06-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Diputado Sánchez y nombramiento de nuevo almirante de la Armada: "Es una buena noticia para la región"

Pág. : 9

Cm2: 141,3

VPE: \$ 129.171

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

# Diputado Sánchez y nombramiento de nuevo almirante de la Armada: "Es una buena noticia para la región"



FERNANDO CABRERA ASUMIRÁ  
EL 18 DE JUNIO.

El nombramiento del almirante Fernando Cabrera como nuevo comandante en jefe de la Armada fue recibido con satisfacción y optimismo por parte del diputado republicano Luis Fernando Sánchez. "Se trata de un profesional con una destacada trayectoria y un sólido liderazgo, que sin duda reúne todas las capacidades necesarias para conducir a la institución en los desafíos que enfrentará en los próximos años", resaltó el parlamentario del Distrito 7. En este contexto, el diputado mencionó "el nombra-

miento del almirante Fernando Cabrera como nuevo comandante en jefe de la Armada es una buena noticia para la región. Es un gran líder que sin duda tiene todas las capacidades para enfrentar los grandes desafíos que tiene la Armada hacia el futuro. La Armada tiene un rol fundamental en nuestra región de Valparaíso y en ese sentido espero que podamos trabajar en conjunto con el almirante Cabrera para apoyar a la institución en todos sus futuros desafíos.

Sánchez enfatizó que espera establecer una relación

de trabajo colaborativo con el almirante Cabrera, con el objetivo de apoyar a la institución en su labor.

Tras la designación realizada ayer por el Presidente Boric, Cabrera asumirá el mando el 18 de junio de 2025, en una ceremonia oficial que contará con la presencia de las más altas autoridades.

Actualmente se desempeña como jefe del Estado Mayor General de la Armada. Es Ingeniero en Armas, con mención en Artillería y Misiles, y oficial de Estado Mayor.

